



2学期のご協力に感謝申し上げます

～毎日の健康管理にはくれぐれもご注意ください～

校長 山岸 寛也

低中高の運動会が終了しました。 学校の新しい生活様式に基づいた初めての運動会でした。新型コロナウイルス感染症対策を十分にした上で、今までにない形での運動会でしたので、悩むことも多々ありました。しかし、保護者の皆様の学年や場所の入れ替えなどの進行へのご協力や、3回に渡るPTA役員や担当の方々のご協力のおかげで子供たちにとって、楽しい運動会を行うことができました。 低中高学年どうしだけでなく、教室から、屋上から、校庭から他の学年の応援も多く、温かい雰囲気の中での運動会でした。また、アンケートもたくさんお寄せいただき、ありがとうございました。来年度の参考にさせていただきます。

5年生と6年生の移動教室の代替行事が終わりました。 小学校生活の大きな思い出になる移動教室が中止になるということはとても大きなことでした。ただ杉並区の配慮で代替行事を実施できることになったので、学年の先生方も悩みに悩んで、5年は富士学園の移動教室の行程に近い富士周辺に出かけました。6年は子供たちが十分に活動できるよう相模湖プレジャーフォレストにしましたが、雨天のため第二候補の八景島シーパラダイスに出かけました。さらに最後の移動教室に行けなくなった6年には、もう1つのイベントとして「学校で遊ぼう！」を土曜授業と夕方の時間に行いました。こちらは、おやじの会や保護者の皆様、地域の皆様のたくさんの力を借りて楽しく行うことができました。 学級委員や卒対委員の皆様にもご協力いただきました。6年生の子どもたちにとって大満足なイベントになりました。心より感謝申し上げます。

1年生の授業参観と懇談会を行います。 10月の出来事を受け、1年生の子供たちの授業の様子をご覧いただくとともに、1年生の保護者の方々どうしのコミュニケーションを深めていただくために、PTA役員の皆様や学級代表の皆様ともご相談しながら、12月5日（土）と12月19日（土）の土曜授業で授業参観と懇談会を行います。小学校に入学して初めての授業参観で、多くの参観者があることが予想されましたので、今回は出席番号の奇数、偶数で分散しての授業参観にさせていただきました。 それでも多くの参観があることが予想されますので、参観の皆様のご健康も考えて、教室内での参観は譲り合っていただいたり、廊下や校庭からの参観にもご協力をいただいたら幸いです。詳しくは、学校からとPTAからのお知らせをご覧ください。子供たちの様子や保護者の方どうしの理解が深まってくださることを願っています。

○該当する学級の保護者の方には既に緊急メールとおたよりでお知らせしましたが、本校で新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者であることが分かった教員がおり、保健所の指導により自宅待機にいたしました。検査の結果は、幸い陰性でした。今後も保健所や教育委員会等の指導に基づいて対応を進めてまいります。

○新型コロナウイルス感染症についてはまだまだ予断を許さない状況です。ご家庭におかれましても日頃の健康管理にはご注意いただくとともに、発熱等の風邪症状が見られた場合は、登校を控え、かかりつけ医等を受診するようにしてください。 くれぐれも無理して登校しないようにお願いします。（万が一、感染や濃厚接触が明らかになった場合には病院や保健所の指示に従い、学校にも早急に連絡をお願いします。）

※和田小ホームページアドレス「 <http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/> 」

※PTAホームページアドレス「 <https://wadashou.blogspot.com/> 」

3年生の学習・生活の様子

精一杯頑張った運動会が無事に終わり、10月にはスーパー・マーケット見学、11月には消防署見学に行ってきました。色々なことが制限される中で、保護者の皆様をはじめ多くの地域の方々のご協力をいただき、子どもたちにとって貴重な経験となる行事・学習を行うことができました。様々な経験を通して、3年生の子どもたちは、楽しく元気に日々大きく成長しています。担任一同改めて感謝いたします。ありがとうございました。

それぞれのクラスに素敵なカラーがあり、子どもたちも一人一人の個性を発揮しながら過ごしています。休み時間には、寒さに負けず外で元気よく走り回る子、教室で仲良く折り紙をしたり絵を描いたりして遊んでいる子がいます。また、係活動も自分たちで工夫して学校生活がよりよくなるように一生懸命取り組んでいます。

学習では、2学期もまとめの時期になり、理科や社会科など3年生からの学びを楽しんでいます。特に電気の学習では実験などに進んで取り組んでいます。社会科では、見学したことをまとめて発表し、学んだことを生かした学習に取り組んでいます。

来年には、高学年の仲間入りをします。これからも色々なことを経験し、ぐんぐん成長していく姿を温かく見守り励ましてまいりたいと思います。

(3年 齋藤 潮音)

12月の生活 生活指導部

《ものを大切に使いましょう》

今月の生活目標は「ものを大切に使いましょう」です。教科書や筆箱など個人が持っている学習用具だけではなく、靴箱やトイレなどの学校の施設、ボールなどの用具の扱い方についても見直してほしいと思います。

どのようなものも、人が一生懸命に作ったものです。ものを大切にすることは人を大切にすることにつながります。人も、ものも大切にできるといいですね。

なお、学校には名前の無い落とし物がたくさん届いています。職員室前に置いてありますのでご確認ください。またお子さんの持ち物には全て名前が書いてあるかの確認もお願いします。

(生活指導担当 河野)

CS委員会から

11月7日(土)は、土曜授業(高学年運動会)の後、第2回CS委員会を開きました。学校の様子をお伝えし、次年度の教育計画に向けてご説明いたしました。次回は12月5日(土)土曜授業に合わせて開催する予定です。

(副校長 室伏 千絵)

○産前休暇をいただいております2年1組の橋本知沙教諭ですが、11月28日に無事に元気な女の子を出産いたしました。お気遣い・お心遣いをいただきましてありがとうございました。



12月の行事予定



曜	行 事	日	曜	行 事
1 火	安全指導	17	木	
2 水	委員会 社会科見学④	18	金	大掃除(5)
3 木		19	土	土曜授業② 1年生授業参観・懇談会 道徳地区公開講座(高学年)
4 金		20	日	
5 土	土曜授業① 1年生授業参観・懇談会	21	月	
6 日		22	火	理科プラネタリウム⑥
7 月		23	水	
8 火		24	木	
9 水	避難訓練(1)	25	金	終業式口給食終
10 木		26	土	
11 金	理科教室③	27	日	
12 土	あわてんぼうのクリスマス会	28	月	冬季休業日(始)
13 日		29	火	3学期始業式 令和3年 1月8日(金)
14 月		30	水	
15 火		31	木	
16 水	クラブ②			